

# AKBP Andi Sinjaya Bersama Forkopimda Dampingi Tim LEMDIKLAT Polri Gelar Baksos Vaksinasi di Pasir Putih Situbondo

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.INDONESIASATU.CO.ID](http://SITUBONDO.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 20, 2022 - 16:04



SITUBONDO, - Kapolres Situbondo AKBP Dr. Andi Sinjaya, S.H., S.I.K., M.H. bersama Forkopimda Situbondo mendampingi Tim Pusdik Brimob Lemdiklat Polri dalam rangka bakti sosial vaksinasi berupa pembagian sembako kepada masyarakat di Kawasan Wisata Bahari Pasir Putih Situbondo, Rabu (19/1/2022).



Tim Lemdiklat Polri yang hadir di Wisma Bhayangkara Pasir Putih diantaranya, Ketua Tim Supervisi Lemdiklat Polri Brigjen Pol Harry Hartanto Afwan, Kapusdik Korps Brimob Kombes Pol Heri Sulosmono S.I.K, Wadanpas Gegana Kombes pol Arif Budiman S.I.K M.H., Danmentaris Kalemdiklat Polri Kombes Pol Guritno S.I.K M.H.M.Si.

Sementara Forkopimda Situbondo yang menyambut bersama Kapolres diantaranya Dandim 0823 Situbondo Letkol Inf. Neggy Kuntagina, S.I.P., Wakil Bupati Situbondop Hj. Khoirani, SPd, MH., Asisten I Pemkab Situbondo Kholil, S.P., M.P. dan Kadis Kesehatan Situbondo Dwi Herman Susilo, SKM, M.Kes.





Menyambut Tim Lemdiklat Polri, Wabup Hj. Khoirani, SPd, MH. mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Lemdiklat Polri dan Korps Brimob yang telah datang ke Situbondo untuk mendukung percepatan vaksinasi di kabupaten Situbondo dengan memberikan bantuan sosial kepada warga yang mengikuti vaksinasi di wisma Bhayangkara Pasir Putih.

“ Alhamdulillah berkat kehadiran Tim Lemdiklat Polri dan Korps Brimob yang membagikan sembako, warga yang datang untuk vaksinasi mengalami peningkatan jumlah dan Kami berharap warga mengajak saudara atau tetangga untuk ikut vaksinasi “ ucap Hj. Khoirani, SPd, MH.

Sementara itu, Kapusdik Korps Brimob Kombes Pol Heri Sulosmono S.I.K menyampaikan bahwa hari ini ada 246 Ulet Taruna dan Taruni Akpol tingkat IV angkatan 53 Batalyon Arkana Satriadharma melaksanakan latihan dan juga turut membantu meningkatkan gairah masyarakat untuk melaksanakan vaksin sehingga Kab. Situbondo maupun Jawa Timur dapat meningkatkan prestasi capaian vaksin.

“ Kami hadir di Pasir Putih Situbondo bersama Taruna dan Taruni Akpol untuk melaksanakan latihan sekaligus mendukung percepatanb vaksinasi Pemerintah Kab. Situbondo serta membantu masyarakat melalui bakti social “ terang Kombes Pol Heri Sulosmono S.I.K

Pada kesempatan yang sama, Kapolres Situbondo AKBP Dr. Andi Sinjaya, S.H., S.I.K., M.H. menyampaikan ucapan selamat datang kepada rombongan Tim Pusdik Brimob Lemdiklat Polri dan siap mendukung pelaksanaan latihan Taruna dan Taruni Akpol di Situbondo yang direncanakan sampai hari Minggu tanggal 23 Januari 2022.

“ Selamat datang Tim Pusdik Brimob Lemdiklat Polri dan Kami siap mendukung program latihan Taruna dan Taruni Akpol selama di Pasir Putih Situbondo “

tandas AKBP Dr. Andi Sinjaya, S.H., S.I.K., M.H. (Jon)